

LA CHANDELEUR

Quelle est l'histoire de la Chandeleur ?

Dans la religion chrétienne, c'est un moment où l'on célèbre un événement particulier : la présentation de Jésus au temple de Jérusalem. Pour fêter cet épisode, le pape de l'époque, Gélase 1er, a alors eu l'idée d'organiser des processions aux chandelles (d'où le nom « chandeleur »).

Pourquoi mange-t-on des crêpes le 2 février ?

Chandeleur 2024 : Pourquoi fait-on des crêpes le 2 février ?

Il s'agit d'une fête chrétienne qui met fin au cycle de la Nativité, après Noël et l'Épiphanie.



Célébrée le 2 Février

Quel pays a inventé les crêpes ?

Crêpes et Galettes Bretonnes - Histoire de la crêpe/galette

La crêpe, ou galette, fait son apparition en Bretagne vers le XIII^e siècle suite à la culture du sarrasin rapporté de croisades en Asie. Le sarrasin est un blé noir, et c'est d'ailleurs pour cette raison que les *galettes bretonnes* sont plus foncées que celles à la farine de froment.

Quelle est la signification du mot *Chandeleur* ?

La Chandeleur ou la fête des chandelles :

La fête de la Chandeleur est donc associée à la lumière, elle tient d'ailleurs son nom des chandelles que portaient les fidèles lors des processions qui se déroulaient à Rome.

